



Susono Overseas Friendship Association

# SOFA

2024年2月

Vol.

93

発行：裾野市海外友好協会 事務局：〒410-1118 静岡県裾野市佐野921-3 TEL/FAX055 (993) 9695

## オーストラリアンフェア開催

2023年10月8日、裾野市文化センター多目的ホールにて第15回オーストラリアンフェアが開催されました。

5年ぶりの開催となりましたが、裾野市民や姉妹都市フランクストン市の代表団と共に、40年の親交を確かめました。

今回は、デリンヤ小学校の生徒をはじめ、40名近い方々がフェアに参加しました。

アリーナでは、ブーメラン作成・バルーンアート・ボディペイント・VR体験・オーストラリア食材の試食等、数々の催しがあり、ステージでは新体操・Y'zダンス等様々なアトラクションが行われ、多くの市民の皆様にご来場していただきました。



(フランクストン訪問団の皆さん)



(記念品の交換)



(ステージでは様々なパフォーマンスが披露されました)



代表団によるババロアケーキ作り



オーストラリアワインなどの販売



毎回大人気のブーメラン作り



“すそのん”も登場



オーストラリアで人気のベジマイトの試食



ボディペイントコーナー

フェア前日は、SOFAメンバーの案内により、山梨県立富士山世界遺産センターや新倉富士山浅間神社など富士山ゆかりの地で観光を楽しみました。



富士山世界遺産センターにて記念撮影



桜と富士山の美しい新倉山山頂、疲れました

## 夏休み短期留学報告

姉妹都市フランクストン市との交流の一環として、夏休みに小中学生10名をフランクストン市に派遣しました。

今回は3年ぶりの派遣となりましたが、オーストラリアの文化や風習を肌で感じ、実践的な英語を体験することを目的としています。

2023年8月1日から姉妹都市フランクストン市に滞在し、7日間のホームステイをしながら市内の学校で英語を勉強し、異文化を体験してきました。

またメルボルン近郊の観光地も楽しむことができました。



出発式にあたり、市役所前に集合



裾野フレンドシップガーデンで裾野市の地図を囲み

# 短期派遣参加者の感想

## 「オーストラリアで学んだこと」

裾野市立須山小学校6年 わたなべ 渡邊 とうま 飛馬

僕が行こうと思ったきっかけは、海外の生活などに興味を持ったり、いろいろな人とコミュニケーションを取りたかったからです。実際に行って経験したことは、学校ではオーストラリアの授業風景が自由な感じで、日本と違ってすぐやりやすかったです。学校のタブレットにゲームが入っていたり、日本と比べて休み時間が長いことや、おやつのあること。オーストラリアに行ってよかったことは、英語が話せなくても、コミュニケーションを取ってジェスチャーで話せることが分かったし、少しでも英語が話せるようになったからです。とても楽しい11日間でした。



## 「オーストラリア夏休み短期派遣に参加して」

裾野市立富岡中学校2年 なかむら 中村 まどか 円香

海外に行くことも、飛行機に乗ることも初めての体験で行く前からワクワクしていました。生活様式も、日本とまったく違い、くつでの生活、入浴はシャワーのみ、初めて食べるメニューなど様々なことが日本と違っていました。学校も日本とまったく違い、とても広く、授業もかた苦しくなく、リラックスして受けることができました。



今回の貴重な体験で、海外の人とコミュニケーションをとることができ、国際人としての一歩を自分なりにふみ出せたのかなと思います。

会報誌 (VOL.93) の発行が都合により大変遅くなりました。お詫び申し上げます。  
また、短期留学プログラムは2024年も実施する予定です。詳細については海外友好協会まで。  
問い合わせは993-9695 (月・水・金曜日午後1時～4時)